

Liebe Sportkameradinnen, liebe Sportkameraden, liebe ehrenamtliche Unterstützer, liebe Leser,

es ist mir eine Ehre und eine große Freude, ein Grußwort an Euch/Sie anlässlich des Jubiläums richten zu dürfen.

Der PSV Köln ist ein außergewöhnlicher Verein, welcher seiner Bedeutung als Verein mit besonderer Aufgabenstellung in besonderem Maße gerecht wird. Er ist sich der Aufgabe, Mittler zwischen Polizei Köln und Bevölkerung zu sein, nicht nur bewusst, sondern er lebt es auch seit Jahrzehnten.

Der Vorstand und viele weitere Mitglieder sind Polizeibeamte. Mitglieder des PSV Köln arbeiten ehrenamtlich und in ihrer Freizeit für den Sport in der Polizei in NRW. Zum Beispiel als Kampfrichter oder als Unterstützer bei Polizeimeisterschaften. Ich hatte das große Vergnügen, in den 25 Jahren, in denen ich im Amt bin, eine Vielzahl von Landesmeisterschaften der Polizei, Deutsche Polizei-Meisterschaften bis zur größten Polizei-Meisterschaft in Deutschland, der Europäischen Fußballmeisterschaft der Männer mit Unterstützung von Mitgliedern des PSV Köln ausrichten zu können.

Dieser Verein zeigt nicht nur, was das Wort „Polizei“ im Namen ihm bedeutet, er lebt auch die Werte, die wir uns als Dachverband auf die Fahne geschrieben haben. Ich bin Düsseldorfer, aber ich liebe den PSV Köln mit ganzem Herzen.

Im Namen des gesamten Präsidiums gratuliere ich diesem Vorzeigeverein nicht nur, sondern wünsche ihm von ganzem Herzen, dass er so bleibt, wie er ist.

Mit ganz herzlichen, sportlichen und Düsseldorfer Grüßen,

Burkhard Kowitz
Präsident
Dachverband der Polzeisportvereine NRW

